

Dr. rer. biol. hum. Thomas Grochtdreis, M.Sc.

*23.02.1985 in Karlsruhe

Ausbildung

- 2014 - 2017 PhD-Programm für Nicht-Mediziner/-innen am Universitätsklinikum Hamburg-Eppendorf, Thema: Kosteneffektivität von strukturierten Versorgungsprogrammen für psychische Erkrankungen am Beispiel von Depression
- 2011 - 2013 Studium Health Sciences Research (M.Sc.) an der Maastricht University, Niederlande, Schwerpunkte: Health-Technology Assessment, Epidemiologie, Sozialwissenschaften
- 2008 - 2011 Studium der Pflegewissenschaft und Gesundheitswissenschaften/Public Health (B.A.) an der Universität Bremen, Schwerpunkte: Familien- und Gesundheitspflege sowie Gesundheitsförderung und Prävention
- 2005 - 2008 Ausbildung zum Gesundheits- und Krankenpfleger an der Krankenpflegeschule im SRH Klinikum Karlsbad-Langensteinbach gGmbH

Stipendien

- 2009 - 2013 Stipendiat der Hans-Böckler-Stiftung

Beruflicher Werdegang

- seit 2014 Wissenschaftlicher Mitarbeiter am Institut für Gesundheitsökonomie und Versorgungsforschung, Universitätsklinikum Hamburg-Eppendorf
- 2010 - 2011 Studentischer Mitarbeiter am Institut für Public Health und Pflegeforschung, Universität Bremen
- 2009 - 2011 Studentischer Mitarbeiter am Fachbereich Human- und Gesundheitswissenschaft, Universität Bremen
- 2004 - 2005 Rettungssanitäter beim Deutschen Roten Kreuz Kreisverband Pforzheim-Enzkreis e.V.

Dr. rer. biol. hum. Thomas Grochtdreis, M.Sc.

*23.02.1985 in Karlsruhe, Germany

Academic training / Professional education

- 2014 - 2017 Non-medical Phd-Programme, University Medical Center Hamburg-Eppendorf, Germany,
Major research area: Cost-effectiveness of collaborative care in patients with depressive
disorders
- 2011 - 2013 Health Sciences Research (M.Sc.), Maastricht University, the Netherlands, Major fields:
Health-Technology Assessment, Epidemiology, Social Sciences
- 2008 - 2011 Nursing Science, Public Health and Health Sciences (B.A.), University of Bremen, Germany
Major fields: Public Health Nursing, Family Nursing, Health Promotion, Disease Prevention
- 2005 - 2008 Health and Nursing Care (State exam), SRH Clinic in Karlsbad-Langensteinbach, Germany
Major fields: internistic intensive care, early neurological rehabilitation

Scholarships

- 2009 - 2013 Hans Böckler Foundation

Work experience

- since 2014 Research associate, Department of Health Economics and Health Services Research, Uni-
versity Medical Center Hamburg-Eppendorf, Germany
- 2010 - 2011 Research assistant, Institute for Public Health and Nursing Research, University of Bremen,
Germany
- 2009 - 2011 Research assistant, Faculty for Human and Health Sciences, University of Bremen, Ger-
many
- 2004 - 2005 Paramedic, German Red Cross, Pforzheim-Enzkreis, Germany